

報 松 本 の や ま

11月1日現在の中山	
世帯数	1,360
人口	3,286
【問い合わせ】 中山公民館報編集委員会 58-5822	

第43回 中山地区文化祭

11月2日(土)、3日(日・祝)に中山小学校にて第43回中山地区文化祭が開催されました。

11月2日には前夜祭として昨年に引き続き竹灯籠まつりが開催され、会場全体が竹灯籠の幻想的な光に包まれました。続く11月3日には、子どもから高齢者までさまざまなステージ発表が行われ、また地域の各種団体・サークルによる作品展示、飲食ブースを中心としたお楽しみひろばが設営されました。

好天に恵まれ、多くの来場者が楽しめる文化祭となりました。



中山手話サークルの発表



中山太鼓連によるステージ



竹灯籠まつり



童謡唱歌を歌う会



中山小4年生による演劇「劇小太郎」



明音中学校による合奏



松本アルプホルンクラブ



中山小金管バンド



開成中学校吹奏楽部



展示



福祉ひろばによる菊の寄せ植え



棚峯パッチワーク教室



中山地区健康づくり推進員による血圧チェックコーナー



自然作物によるとん汁



ひろば

飲食スペースも盛況でした



中山保育園保護者会の手作り品販売

子ども会育成会によるバルーンアート



館報委員会によるポップコーン



シリーズ「町会紹介」— 埴原南町会 —

絶景スポット！ 北アルプスの眺望が財産

中山地区の一番南に位置する、埴原南町会について百瀬和男町会長さんよりお話を伺いました。

「中山 6 町会の中では一番世帯数が少なく、3 常会 64 世帯から成る小さな町会です。更に戦後唯一開拓が行われ、入植した場所であり、今も殆どの方が離脱すること無く住んでいます。

歴史的には『埴原の牧』（繋飼場跡）という県史跡があり、奈良時代から平安時代に皇室の用馬を放っていたとされています。場所は古屋敷と千石の 2 箇所です。

恒例行事として、8 月第一日曜日には『ちびっこ広場』で納涼祭が開催され、マレットゴルフの後に焼き肉パーティ、小学生によるスイカ割りが行われ、かき氷の出店も人気です。参加者は 50 名と多く（未満児から小学生高学年まで約 10 名）地域の交流の場となっています。出張ふれあい健康教室では、南町会の特色として、

参加率が高く、特に男性の参加者が約半数と多く、近年増加傾向にあります。

課題として、他の地域でも同じ悩みを抱えていると思いますが、若者が Uターンしないことや、高齢化率が特に高いことが挙げられます。しかし、畑仕事に従事し、元氣な高齢者も多いため、こういった高齢者がより虚弱な高齢者や、障がい者を助けるといふ互助により、生活を維持していく事が大切だと考えています。2 月に行った松本市出前講座『備えよ防災力』では具体的で説得力のある話を聴くことが出来、防災意識を高めることに繋がったと思います。また『三九郎』では子どもが少なかったため、町会、PTA、地域が一体となって伝統行事を守っています。

この南町会公民館から見る北アルプスの雄姿は絶景で、此処を訪れた人は、良いところに住んでいますね」と口々に言われます。この景色が南町会の財産で

す。是非一度足を運んでみてください。

最後に此処に戻りたくなくなる場所づくりや、荒廃農地が増えないように、地域作りを行っていききたいと思っています」と穏やかな笑顔で熱く語って下さいました。(聞き取り見村)



埴原牧跡入口



埴原牧跡・県史跡



埴原南町会公民館から北アルプスをのぞむ

体育大会の結果

第 36 回
松本市長杯争奪
球技大会

ゲートボール

16 地区中 第 3 位

マレットゴルフ

21 地区中 第 8 位

選手、関係者の皆さん、お疲れ様でした。



お詫びと訂正

前号（9 月 30 日号）の町会紹介記事にて、真言宗隆光山円城寺を廃寺として掲載しましたが、正しくは住職が不在であり、廃寺ではございません。読者の皆さま並びに関係者の皆さまにご迷惑をお掛けしましたことを、深くお詫び申し上げます。



私が初めてそばの花を見たのは、松本に来てから。段々畑に密生して風に揺れながら咲いているのは、清楚でとても美しい。

そして、綺麗な水と空気の中で育ったそばは本当においしいと思う。

北信から南信まで、各地に様々な調理の方法がある。戸隠・鬼無里の山ごぼうを使ったもの、木曾遠山郷のそばもちなど、機会があれば訪ねてみたいところだ。

(H・Y)